

Lehrlingsausflug SUVA Parcours Umweltarena

26. September 2019



Nach dem Mittagessen gingen wir gemeinsam in die Umwelt Arena in Spreitenbach. Dies war eine großartige Idee, weil momentan Ökologie ein sehr grosses Thema auf der Welt ist. Als krönenden Abschluss konnten wir mit Transfermittel herumfahren, es gab diverse Optionen z.B. ein Segway oder ein E-Velo. Zusammen machten wir uns dann wieder auf den Weg zurück an die Hermetschloosstrasse wo unser spannender Ausflug dann beendet war. Wir blicken alle auf einen sehr informativen und lustigen Lehrlingsausflug zurück, und möchten uns nochmals herzlich bei unseren Berufsbildner bedanken.

Unser Lehrlingsausflug startete für alle um 8.00 Uhr im Büro. Gemeinsam assen wir feine Gipfeli und tranken eine Tasse Kaffee. Um 9:30 Uhr durften wir bei der SUVA einen sogenannten «Sicherheitsparcours» bewältigen. Dieser war sehr interessant und auch wir im KV konnten dazulernen. Das spannendste fand ich das Torschiessen mit einer «Alkoholbrille». Diese Aufgabe sollte uns zeigen, wie wichtig unsere Augen sind und dass man lieber einmal zu viel als zu wenig eine Schutzbrille tragen sollte. Die Augen kann man nämlich nicht einfach wie eine Hüfte austauschen. Der Mitarbeiter gab uns auch auf den Weg, dass wir bei Unklarheiten lieber einmal mehr Fragen stellen sollten als uns zu verletzen. Vom Büro aus ging es dann ins mexikanische Restaurant Desperados in Spreitenbach, dort gab es ein feines Mittagessen.

